

ersucht die Terrassentür des Hauses aufzubrechen, was aber misslang. Bei ihrem Vorgehen verursachten die Inbrecher an der Tür einen Schaden von mindestens 1.500,- Euro. Hinweisgeber werden gebeten, sich unter der Rufnummer 06151 / 969-0 zu melden.

Landfrauen Arheilgen

Termine im August 2018

- ab) 02.08. Treffen im Storchhof ab 19 Uhr
- 9.08. Treffen bei Giorgia Eisler ab 19 Uhr
- 6.08. Treffen im Schwanenbach ab 19 Uhr
- 3.08. Treffen mit den Landfrauen Wixhausen zu Kaffee und Kuchen am Kalkofen ab 5 Uhr
- 0.08. Treffen bei Gloria Eisler ab 19 Uhr

Diese Woche als Beifahrer
in der Kranichsteiner Ausgabe

Quartiersklub Kranichstein

Boule-Mannschaft der SG Arheilgen gewinnt das Entscheidungsspiel

(am) Zur zweiten Pool-Runde im Rhein-Main-Cup war eine Auswahl des TV Dreieichenhain am 17. Juli nach Arheilgen angereist. Der Heimvorteil der SGA-Boule-Sportler an diesem Spieltag im eigenen Boulodrome war gering, denn gemäß den Regeln des Cups durften die Gäste die Spielbahnen wählen, und die erste Kugel werfen. Die Arheilger mußten gegen das stärkere Triplette der Gegner auf einer sehr schwierigen Bahn, mit tückischen Sandlöchern in dem trockenen Boden, antreten. Hier konnte sich das SGA-Triplette bis zum Schluß nicht gegen die größere Spielerfahrung und Routine der Gäste durchsetzen. Auf weniger schwierigem Boden hatte aber das zweite SGA-Team seine Gegner immer unter Kontrolle. Nach ein paar schwächeren Aufnahmen in der Mitte des Spieles, gewann die SG Arheilgen dieses Triplette souverän. Bei den Doublettes ging

es sehr ähnlich weiter: Auf schwierigem Terrain hatte das Team der SGA gegen zwei routinierte Kaderspielerinnen keine große Chance, und verlor seine Partie. Umgekehrt war es beim zweiten Arheilger Doublette, welches nach einem hohen Anfangsvorsprung, und einigen Schwächen in der Mitte des Spiels, durch seinen Sieg das Ergebnis des Spieltages offen halten konnte. In dem Doublette, welches jetzt zum Entscheidungsspiel geworden war, spielten Jens Boysen und Jendrik Seibert gegen ein Team des TV Dreieichenhain, welches ihnen an Erfahrung überlegen war. Jedoch wurde dieser Nachteil durch die hohe Konzentrationsfähigkeit und die Beharrlichkeit der Arheilger Spieler kompensiert. Nachdem beim 6:5 für Arheilgen alle anderen Spiele auf dem Platz beendet waren, bildeten 30 Arheilger

Sportler eine gespannte Zuschauerkulisse. Es gab großen, und fairen, Beifall für jede gelungene Aktion. Bei den Punkten ging es zäh voran, und es dauerte lange, bis sich die Arheilger deutlich von ihren Gegnern abgesetzt hatten. Am Schluss hatte Dreieichenhain keine Zuversicht, und kein Mittel mehr gegen die Arheilger Kugel, die auf der Punktposition für 13 lag. Das SGA-Team mußte seine letzten Kugeln nicht mehr spielen, weil sein toller Erfolg dann schon perfekt war. Das Arheilger Doublette des Entscheidungsspiels wurde gefeiert und sehr gelobt. Aber es war eine insgesamt sehr solide Leistung aller SGA-Spieler, die zu diesem guten Ergebnis führte. Die SG Arheilgen steht jetzt mit 1:1 in der Tabelle des Rhein-Main-Cup. In der letzten Runde des Pool A werden die Arheilger im August, auf eigenem Gelände, gegen BG Groß-Gerau spielen.

Deutscher Ortsverein

zur Jahreshauptversammlung
Wixhausen des Deutschen
den 10. September 2018
der DRK Aktiven Senioren

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Feststellung der ordnungsgemäßen
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. Totenehrung
5. Ehrung langjähriger Mitglieder
6. Berichte
 - a) des 1. Vorsitzenden
 - b) des Leiters der
 - c) des Schatzmeisters
 - d) der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Wahl der 2. Kassenprüferin /
9. Anträge
10. Verschiedenes

Anträge können noch bis
1. Vorsitzenden Ulrich Ban
Darmstadt-Wixhausen, eingereicht

Deutsches Rotes Kreuz
Ulrich Bang

www.rkv.de